

FLOR DE CÓRDOBA

A Medina Azahara, Patrimonio de la Humanidad 2018

Belleza, que a flor representaste
y de ella tomaste parecido,
del amor libre y puro te guiaste,
algún pétalo guardas dolorido.

Fueron semillas finos materiales
que a tu talle orgulloso levantaron
procedentes de tierras orientales
que manos sudorosas transportaron.

De la sierra, en las faldas arboladas,
donde el aire es limpio y tamizado;
perduraste a pesar de las heladas
y llegas enraizada a mi cuidado.

Tu pasado esplendor es el presente,
que conserva el aroma de Azahara
por encima de la fuerte corriente.

¿Qué importa lo que tu forma anhelara
si tu historia es hoy resplandeciente?
Si la tierra abonada no olvidara...

Nieves Fernández Rodríguez
Del libro antológico digital *Quejío*